



Tres impactos acabaron con la vida de Echeveste en una calle céntrica de Irún.

Los Comandos Autónomos, posibles autores

## Agente de Aduanas, asesinado en Irún

San Sebastián — (Corresponsal) — Un nuevo atentado perpetrado ayer por la mañana en Irún costó la vida al ingeniero industrial y agente de Aduanas, Jesús Echeveste Toledo, simpatizante del PNV, cuando se dirigía a su trabajo.

Herido de gravedad por tres impactos, Echeveste murió en el quirófano cinco horas después, mientras le intervenían. La petición de sangre a través de las emisoras locales, ya que Echeveste tenía el grupo sanguíneo A negativo del que suele haber escasez, puso más dramatismo al hecho.

El atentado se produjo sobre las 9,30 de la mañana cuando Jesús Echeveste, de cuarenta y ocho años, casado y sin hijos, se dirigía a pie desde su domicilio a su trabajo en la agencia de Aduana denominada Sucesores de Echeandía, que regentaba con su hermano.

Tres individuos encapuchados le efectuaron varios disparos alcanzándole tres impactos, uno en la columna vertebral, otro en el abdomen, y otro en el bazo.

El grupo —posiblemente integrado en los Comandos

Autónomos— se dio inmediatamente a la fuga en un vehículo Ford Fiesta metalizado matrícula de San Sebastián, que había sido robado a punta de pistola a su propietario una hora antes en el barrio donostiarra de Amara.

Los autores del robo fueron dos jóvenes que obligaron al propietario a dirigirse con ellos a un paraje cercano a la localidad de Oyarzun, distante unos 12 kilómetros, donde le dejaron en un monte atado a un tablero. El Ford Fiesta apareció sobre las 11,30 de la mañana aparcado en una calle de Irún.

### Piden sangre

Tras el atentado, Jesús Echeveste Toledo fue trasladado de inmediato a la unidad de cuidados intensivos de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social en San Sebastián.

Pocos minutos antes de la una de la tarde le ingresaron por segunda vez en el quirófano para efectuarle una operación y falleció dos

horas después mientras le intervenían.

Al parecer Jesús Echeveste no estaba afiliado a ningún partido político, aunque se le consideraba simpatizante del PNV porque casi todos los días iba al bar del Batzoki (lugar social nacionalista) y tomaba unos vinos.

Respecto al móvil de su muerte circulaban ayer por la ciudad de Irún dos rumores: uno que apuntaba a que ETA le había pedido el «impuesto revolucionario» y otro en el sentido de que había recibido una carta amenazadora.

● El súbdito argentino Rolando Alfredo Azcona, fugado en compañía del terrorista de ultraderecha Hellin y otros ocho reclusos más de la cárcel de Alcalá de Henares, de Madrid, el pasado lunes, fue detenido ayer por miembros de la Jefatura Superior de Policía de Madrid.

Azcona fue conducido a las dependencias de la Dirección de Seguridad del Estado, en la Puerta del Sol, para ser interrogado.